

Maison de paroisse Offener Jakob, Stauffacherstrasse 8, Zurich

Qu'est-ce que c'est que l'asile dans l'Église ? Quand et pourquoi le faut-il ? Qui participe ? Quel rôle jouent les Églises ? Comment cela fonctionne-t-il ? À quoi faut-il faire attention ?

Des intervenantes et intervenants partagent leurs expériences dans les Églises de la Suisse et d'Allemagne où il y a des centaines d'asiles dans l'Église chaque année.

Invitation aux pasteurs et pasteures, membres de conseils de paroisse, employé-es et bénévoles des Églises ou extérieur-es aux Églises.

"Loin de remettre en question l'État de droit, les asiles dans les églises peuvent donc contribuer à la réalisation de l'objectif suprême du droit : la protection de la dignité humaine".

Reinhard Kardinal Marx, président de la Conférence épiscopale allemande en 2014 à l'occasion du 20e anniversaire de la BAG Kirchenasyl (Communtauté de travail oecuménique fédérale pour l'asile dans l'Église)

Organisation par le Réseau Charte de la migration :

Avec des hôtes la communauté BAG en Allemagne :





Intervenant-es

Ulrike La Gro, secrétariat de la Communauté de travail oecuménique fédérale pour l'asile dans l'Église, Dr. Stephanie Motz, avocate en droit public et international, avec spécialisation en droit de la migration et en droit pénal, Hannes Reiser, Longo Maï, Pfr. Jacob Schädelin, Prof. Dr. théol. Pierre Bühler, et autres personnes invitées.

Horaire

14h00 - Arrivée et accueil

14h15 – Rétrospective historique

14h35 - Réflexion théologique

14h55 – Un regard d'Allemagne

15h25 - Un regard de Suisse

16h00 - PAUSE

16h15 – Contextualisation juridique

16h45 – Procédures pratiques : Listes de contrôle, mise en réseau, etc.

17h15 – Séance plénière de clôture

17h45 – Apéro open end

"La protection des personnes contre le danger de mort fait partie de la mission principale de l'Église".

Nikolaus Schneider, président du Conseil de l'EKD en 2014 à l'occasion du 20e anniversaire de la BAG Kirchenasyl

Auskunft und Anmeldung / informations et inscription :
Pfrn. Verena Mühlethaler: verena.muehlethaler@reformiert-zuerich.ch